



ほん とう しょう  
**本 郷 小**

R4学校だより  
第20号  
R5.2.6  
発行者  
校長 藤田雅也



## コロナが収まったと思ったら、インフルエンザ・・・

昨年12月は、新型コロナウイルス感染拡大のため学級閉鎖・学年閉鎖が相次ぎました。年が明けて、福島県内の新規感染者数が減少傾向にあり、本校でも新規感染が収まったかな・・・とホッとしていたところでしたが、6年生にインフルエンザの感染拡大が見られ、先日、学年閉鎖の措置を執ることとなりました。幸い、他の学年では感染が押さえられています。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための「新しい生活様式」(マスク、手洗い・消毒、換気、ソーシャル・ディスタンス等)が始まって3年ほど、インフルエンザの声はあまり聞きませんでしたが、これから、猛威を振るう恐れがあります。学年のまとめの3学期、残り2ヶ月を切りました。改めて、感染防止に努めていきたいと思っておりますので、ご家庭でもご協力をお願い致します。



### NRT学カテスト

学年の学習成果を確認するNRT学カテストが行われました。インフルエンザ等で休みが多く、まだ実施できていない子もたくさんいますが、実施結果を3月の授業参観日にはお届けできるようにしたいと思います。1～4年生は、国語と算数ですが、5・6年生は、昨年度から英語も実施しています。冬休み中から、学年の振り返りに取り組んできた子どもたち、着実な力が身につけてほしいです。



## 白鳳集会(豆まき集会)

2月3日(金)は、豆まき集会がありました。インフルエンザの感染拡大防止のため放送で行いました。まず、わくわく集会委員会が準備した「豆まきクイズ」を行いました。「豆は朝・昼・夜のいつまくか」「鬼の角と牙は何と同じ物か」などのクイズを学級で考えました。そして、学年代表による、「追い出したい鬼」の発表がありました。

昔は、新春を迎える年取りの日でもあった節分。心を新たに一年の誓いを「追い出したい鬼」に見立てて、がんばろうという気持ちを高めています。学級に掲示した一人一人の「追い出したい鬼」に向かって、がんばってほしいです。

- |    |        |   |
|----|--------|---|
| 1年 | 三瓶真凜   | わたしは、「ねぼうおに」を おいだしたいです。いつも バスのしゅうごうばしょに おくれそうに なるから。早起きしたいです。   |
| 2年 | 栗田頼人   | ぼくの心のおには、うそつきおにです。 おこられたときごまかしてしまうので これからはしょうじきに話したいです。   |
| 3年 | 萩生田海翔  | ぼくが追い出したい鬼は、つくえの中がきたない鬼と 宿題苦手鬼と 朝ねぼうする鬼です。つくえの中には、物がたまらないようにします。宿題苦手鬼は、家に帰ってすぐに宿題をして たいじします。朝ねぼうしないように、早ねをがんばります。 |
| 4年 | 川田泰生   | ぼくが追い出したい鬼は、あきらめる鬼です。 ちょうせんしたことを すぐにあきらめて、やめてしまうから、すぐに諦めずに続けたいです。   |
| 5年 | 五十嵐まりあ | 私が追い出したい鬼は、自信が無い鬼です。算数の時間に先生にさされると きんちょうして固まって しゃべれなくなってしまうので、さされても すぐに答えられるようにすることを目標にしたいです。                     |
| 6年 | 栗田桃華   | 私が追い出したい鬼は、しつこくしない鬼です。その人の気持ちに合った対応をしたいです。今、相手はどう思っているのかを考え、それを行動に表したいです。周りをよく見て、今自分はどうするべきか考えたいです。               |



2月は、令和5年度に向けてのPTA関係の会合が続きます。コロナ禍で12月の予定がずれ込み、会員の皆さんには、慌ただしい思いをおかけしますが、よろしくお願い致します。